



KALEB- DIENSTE e.V.

Kaleb-Dienste e.V.* Bayreuther Str. 30 * 91 054 Erlangen

<https://www.kaleb-dienste-e-v-deutschland.org/>



Kinderbild an der Front:
„Wir glauben an Euch! Danke!“

Dr. Peter Milbers, Dr. Elke Möller
Bayreuther Str. 30
91054 Erlangen
E-Mail: kalebelkemoeller@aol.com
Spenden: Sparkasse Erlangen
IBAN: DE45 7635 0000 0024 0029 05
BIC: BYLADEM1ERH

Erlangen, 29. Januar 2025

Liebe Spender und Freunde von Kaleb-Dienste e.V.,

vielen Dank an alle für die Spenden und Gebete! In der **Ukraine** wurden 1665 Weihnachtsgeschenke durch unsere Kaleb-Helfer in verschiedenen Gebieten übergeben. Im Mittelpunkt standen wieder Waisenkinder, Kinder, die Eltern im Krieg verloren haben, Familien mit behinderten Kindern, Pflegefamilien, private Kinderheime, kinderreiche Familien, Gefängnisse.

Wegen der häufigen Luftalarme konnten nur einige kleine Weihnachtsfeiern stattfinden, unsere Helfer fuhren zu Familien an ihren Wohnorten.



Weihnachtsfeier im Schul-Bunker



Besuch bei kinderreicher Familie und einer Familie mit behindertem Kind



Die Ukraine ist groß - unter den schwierigen Bedingungen dieses Krieges haben die ukrainischen Kaleb-Helfer für die Weihnachtsaktionen 6153 Kilometer zurückgelegt, um die Frohe Botschaft und Weihnachtsgeschenke zu überbringen. Nach langen Fahrten, dem Passieren zahlreicher Kontrollpunkte und der Einhaltung der Sperrstunde waren sie unterwegs froh, eine kleine Pension zu finden, in der sie übernachten konnten und eine heiße Mahlzeit fanden. Um dann am Morgen wieder eine Weihnachtsaktion zu starten, mit Geschenken, Hilfsgütern, gemeinsamen Gebeten, Zuspruch und Hoffnung in diesem grausamen Krieg.

Sergej liegt folgendes Bibelzitat am Herzen: „**Denn die Handreichung eines Liebeswerkes füllt nicht allein den Mangel der Heiligen aus, sondern ist auch überschwinglich darin, dass viele Gott danken.**“ /2. Korinther, 9:12/



Weihnachtsfeier in einer Kirche



In einem Frauengefängnis



Laptop für Lernen im Gefängnis

In fünf Frauengefängnissen wurden 1350 Weihnachtsgeschenke übergeben, jeweils Süßigkeiten, Tee und Hygieneartikel, dazu 3 Laptops für Unterricht und Ausbildung.

Über die Einzelheiten der Weihnachtsaktionen in der Ukraine und Lettland werden wir im Februar 2025 und auf unserer Website berichten.

Süße Weihnachtsgeschenke gab es auch in W., wo unsere Helfer Ljudmila und Valentin alten und bedürftigen Menschen dank Ihrer Spenden jeden Monat ein Lebensmittelpaket bringen. Sie schrieben uns, dass es bitter ist mitanzusehen, dass die Läden voll sind mit den nötigen Dingen, die sich diese Menschen nicht leisten können, weil die Renten so gering und die Preise so hoch sind.



In Werchovzewo



Sergej brachte Weihnachtsgeschenke und Hilfsgüter zu Vater Taras in die Westukraine

In **Lettland** gab es in Kraslava bei unserer Suppenküche Weihnachtsgeschenke für ukrainische Kinder, die zusammen mit Teilen ihrer Familie nach Lettland geflüchtet sind, und für Kinder aus lettischen bedürftigen Familien. Vor Weihnachten haben wir einen LKW mit Hilfsgütern nach Lettland gebracht. Die Dankbarkeit ist groß!



Kraslava: Pfarrer Wjatscheslaw und seine Gemeinde bereiteten die Weihnachtsaktion vor

Mit herzlichem Dank und Grüßen von den Empfängern der Weihnachtsgeschenke und allen Kaleb-Teams Karola und Peter Milbers, Sergej Liannyj, Mark Sapatka, Elke Möller